

LE COURRIER DES VERNOIS

Fêtes de fin d'année

Fin d'une année pas comme les autres... à Verny comme ailleurs chacun a essayé de s'adapter aux contraintes du moment tout en gardant un esprit festif.

Début décembre, Saint Nicolas est venu à l'invitation de l'APE rendre visite aux enfants de l'école maternelle et élémentaire. Il est allé dans chaque classe et, suite à son passage, une distribution de calendriers en chocolat a été faite. Situation inédite cependant, Saint Nicolas portait un masque et il a respecté les gestes barrières. Il n'était pas accompagné du Père Fouettard qui n'a pas forcément manqué à tout le monde !



Les locaux de l'accueil périscolaire «les diabolins», géré par l'AFRV, ont été décorés par les enfants et l'équipe d'animation. Cette année, le Père Noël faisant preuve de prudence, il n'a pas pu faire sa visite habituelle mais il a déposé un cadeau pour chaque enfant présent le soir du 17 décembre.

L'association «P'tit bout de fil Vernois» n'a pas pu organiser son traditionnel marché de Noël mais la vente de sapins a été maintenue. Les acheteurs ont passé commande puis les sapins, fraîchement coupés, ont été convoyés depuis les Vosges alsaciennes dans le camion prêté par la commune. Comme chaque année un conifère a été offert à l'école, les autres attendant leur propriétaire sous la halle. Enfin, ces Normann d'une grande fraîcheur et d'un coût modeste ont pu rejoindre leur foyer.

Concernant les décorations extérieures de Noël, la commune a fait installer des motifs et des guirlandes lumineuses sur ses principaux bâtiments ainsi que dans les arbres le long de la Bergerie. Nouveautés cette année : un grand arbre illuminé est venu scintiller devant la mairie et un sapin naturel a été installé sur la place au centre, devant les commerces. Il a été décoré par deux élues assistées par les services techniques, avec une guirlande électrique et des paquets cadeaux confectionnés par Marie-France et Isabelle.



Centre Communal d'Action Sociale

Encore plus en cette période de fêtes, le rôle du CCAS à Verny a été primordial, notamment envers nos aînés.



En raison de la crise sanitaire, les seniors vernois n'ont malheureusement pas pu se retrouver pour le traditionnel repas de Noël et le spectacle musical que beaucoup attendent chaque hiver. Parallèlement, le CCAS offre tous les ans aux anciens de plus de 75 ans qui ne peuvent pas venir à la journée festive et qui le souhaitent un colis avec des douceurs liquides et solides. Cette année, ils ont été avertis par courrier de l'annulation du repas au centre Faber, remplacé par des paniers cadeaux bien garnis. Dans ce contexte inédit, les seniors ont pu en bénéficier dès l'âge de 66 ans. Les élus se sont faits père Noël en se rendant au domicile de chaque personne concernée pour apporter un peu de douceur comestible et de la bonne humeur. Nouveauté bien appréciée, dans chaque paquet se trouvait une carte avec un dessin et un petit message réalisés par les enfants de l'école. Un joli clin d'œil solidaire d'une génération envers une autre dans une période morose !

Une autre action se poursuit, démarrée dès le premier confinement du printemps 2020 pendant lequel les élus avaient mis en place un service d'aide aux personnes vulnérables : Colette Rottier, vice-présidente du CCAS, continue à appeler régulièrement les vernois isolés ou ayant besoin de contact et les familles les plus fragiles, afin de prendre de leurs nouvelles et garder un lien social.

2020 a été une année rude. Je pense d'abord à ceux qui ont été atteints par la Covid, et surtout à ceux qui en sont morts et à leurs familles. Je pense à ceux qui se sont battus en première ligne, les soignants et en deuxième ligne, tous ceux qui nous sont si indispensables pour nous nourrir et assurer nos besoins élémentaires. Je pense à tous ceux dont l'emploi a été perdu ou dont l'activité a souffert dans la mesure où ils sont dans l'incertitude pour cette nouvelle année.

En 2020, dans les collectivités territoriales, Région, Département, Communauté de Communes, Commune, dans l'exercice de leurs compétences, élus et agents se sont mobilisés pour aider, pour accompagner, pour surmonter les difficultés des uns et des autres. La commune et le CCAS de Verny ont été et restent mobilisés pour les plus vulnérables d'entre nous. Ainsi, comme pour la journée de dépistage, j'ai proposé d'accueillir au centre socio culturel Faber un centre de vaccination.

Je remercie l'ensemble des acteurs locaux pour la fraternité et la solidarité dont ils font preuve.

2021 doit être l'année du rebond. Assuré de l'espoir de jours meilleurs, nous devons repartir avec énergie et conviction dans l'action. Nous devons continuer à travailler dans l'intérêt général. Verny doit continuer à assurer son attractivité et son dynamisme. C'est pourquoi, nous devons être en mouvement et prêts à évoluer dans une situation sanitaire apaisée.

2021 verra ainsi la fin des travaux de la rue du Château, fin retardée par notre volonté afin d'assurer la qualité et la pérennité de ces travaux. La révision du PLU sera finalisée au cours de l'année. Le déploiement de la fibre arrivera à son terme avec son lot de dysfonctionnements, nous sommes en relation étroite avec la Communauté de Communes du Sud Messin pour leur résolution. La rénovation des courts de tennis devra être réalisée. La création d'un trottoir rue de la Fontaine devra être engagée en concertation avec la commune de Purnoy-la Grasse. Nous continuerons la rénovation de l'éclairage public. Les travaux de la maison médicale devraient commencer. Le site Académies devrait entrer en fonctionnement.

2021 doit permettre aussi à chacun d'entre nous de se retrouver, de se rencontrer, de partager à nouveau des moments de convivialité, de se déplacer librement. Comme moi, vous avez certainement hâte de pouvoir embrasser et serrer des mains lors de rencontres familiales, amicales, professionnelles et municipales.

Ainsi dans ce but, continuons d'appliquer les consignes sanitaires et restons solidaires. Au nom du Conseil Municipal, et personnellement, je vous présente mes meilleurs vœux de bonne et heureuse année 2021.

Que 2021 soit une année d'espoir et de solidarité, riche en partage et générosité.

Avec toutes mes amitiés.



Votre Maire
Victorien NICOLAS
Vice-Président
de la CC du Sud Messin



CONSEIL DU 21 DÉCEMBRE 2020 / PRINCIPALES DÉCISIONS

- Séance à huis clos, au regard de la crise sanitaire et des recommandations gouvernementales
- Transfert de baux ruraux, en raison du départ en retraite d'un agriculteur
- Révision des tarifs de location des terrains communaux situés à Laurilla et Avigy, pour un tarif forfaitaire de 45€/an
- Révision du loyer du logement d'un bâtiment communal sis rue du Château pour un loyer mensuel de 500€ soit une augmentation de 32,33%
- Tarif de location d'un bâtiment communal Cour du Château fixé à 9€ le m², un projet d'installation par une société est en cours
- Convention de mise à disposition de la maison du Parc au profit de Verny Musiques Actuelles
- Convention de mise en œuvre de parcours permanent d'orientation dans le parc du Château avec le Comité Départemental de Course d'Orientation de Moselle
- Rétrocession de l'ancienne gendarmerie : validation de l'acquisition des terrains à l'EPFGE (Établissement Public Foncier du Grand Est) selon un échancier
- Refus de la rétrocession à la commune de la voirie et des réseaux permettant l'accès aux logements seniors situés rue du Fort par l'office public de l'habitat de Metz Métropole
- Création d'une opération en raison de futurs travaux dans la zone sud du collège
- Accord de principe pour un Projet Urbain Partenarial concernant une zone située au sud du collège faisant l'objet d'une réflexion avec un aménageur
- Choix du prestataire suite à une procédure d'appel d'offres engagée pour les contrats d'assurance de la commune
- Adhésion au groupement de commandes du programme FUS@É (solutions interactives, classes mobiles, bureautique...) initié par le Département de la Moselle et l'Autorité Académique
- Désignation des représentants au sein de la Commission Locale d'Évaluation des Charges Transférées (CLECT) de la CC du Sud Messin : Victorien Nicolas titulaire, François Valentin suppléant
- Délibération sur le tracé des itinéraires de promenade et de randonnée dans le cadre de la réalisation d'un réseau par la CC du Sud Messin
- Désignation des référents communaux pour les chemins de randonnée : Joël Xolin et Anne-Françoise Neuschwander
- Renouvellement d'adhésion au service Missions Intérim et Territoires mis en œuvre par le Centre de Gestion de la Moselle, pour la mise à disposition d'agents à la collectivité
- Renouvellement de la convention de mise à disposition par la commune d'un agent technique, à raison de 10 heures hebdomadaires, pour le nettoyage du bâtiment du périscolaire

Compte-rendus complets sur le site de la Mairie : www.verny.fr/deliberations

Un village dynamique et attractif

2020 aura été une année à nulle autre pareille pour avoir transformé notre quotidien et nos modes de vie. Entre confinement et couvre-feu, le risque aurait pu être la fin de toute vie sociale et économique dans notre village. Bien des activités ont été réduites dans nos associations mais certaines ont été confortées, se sont développées et d'autres sont nées à Verny ou ont fait des pousses sur des territoires proches.



Le P'tit Marché de Verny s'est étendu pour respecter les règles sanitaires et accueillir de nouveaux exposants. Les marchés de Noël étant annulés, la halle du P'tit Marché s'est transformée en halle créative avec plusieurs stands, dont certains se sont installés pour continuer l'aventure du marché qui est devenu un acteur reconnu du territoire avec ses exposants historiques et les nouveaux.

Cette solidarité exprimée par les vernois et les communes autour s'est aussi retrouvée dans l'ensemble de nos commerces et entreprises vernoises. Ce fut le cas pour les commerces de bouche - comme Vernois Traiteur qui a mis en place pour les professionnels et les particuliers des repas à emporter et à livrer - mais aussi pour les autres commerces. Vous avez été nombreux à passer un coup de téléphone à Emilie pour lui commander des fleurs pendant la période du click and collect, avant de revenir en boutique dès que cela fut possible. Lors de

la réouverture des commerces, certains inquiets malgré toutes les protections et mesures de sécurité, n'ont pas osé revenir aussi souvent chez leurs prestataires habituels. Mais ils ont continué à les soutenir en achetant des bons cadeaux pour une coiffure à offrir ou un soin chez l'esthéticienne, ou par d'autres petits gestes. Tous les acteurs économiques de Verny tiennent à remercier la population qui a joué le jeu du local et dont ils ont senti le soutien indéfectible.

Pendant cette période, le Carrefour a changé de propriétaire. VRV, entreprise de création et d'entretien d'espaces verts a établi son activité rue de Metz dans le grand hangar rénové. Et des entreprises vernoises ont continué leur développement au sein d'autres communes. Eat'alia, après un premier bond à l'est vers le golf de Chérisey, a ouvert un nouveau restaurant à Rémillly. Que de chemin parcouru depuis les batailles pour ouvrir à Verny. 2021 fêtera les 10 ans de Beauté Naturelle qui, après s'être agrandi à la zone le Fort, a ouvert un nouvel institut à Vigy.

Verny s'est enrichi de deux nouvelles activités très agréables. La première l'est pour les yeux avec l'arrivée de Phocus. Cette microentreprise assure des prestations photos et vidéos pour des studios de photographie, des sociétés, des influenceurs Instagram et des particuliers. La seconde l'est pour les papilles. Si vous avez des envies de douceurs salées et sucrées, de voyager en restant à Verny, rendez-vous chez My Cake Star juste en face de l'ancienne station-service. Bientôt d'autres nouvelles activités viendront accroître l'offre de services ...

En attendant le retour des sports et de la musique, toutes ces bonnes nouvelles dans la grisaille de la COVID font que Verny continue d'être un village où il fait bon vivre ensemble.

Point sur les travaux

La nouvelle rue du Château est maintenant bien dessinée, toutes les bordures et les zones pavées sont mises en place. On distingue les différents espaces : chaussée, places de stationnement, passages surélevés, trottoirs et zones piétonnes, futurs espaces verts. Les réseaux secs (électricité, télécommunication) sont terminés, les nouveaux luminaires à leds sont en service. Au carrefour avec la rue de la gare, un passage surélevé et une place de stationnement pour handicapés près de l'église ont été créés. La pose des enrobés est retardée à notre demande. Au préalable, nous avons demandé des vérifications du réseau des eaux usées. Elles ont été réalisées par un passage caméra afin de s'assurer que toutes les réparations faites par les entreprises intervenues sur site avaient été effectuées. Véolia, gestionnaire du service d'assainissement pour le Syndicat Mixte d'Assainissement de la Seille Aval (SMASA), a constaté des désordres sur le réseau en comparaison avec un contrôle similaire opéré avant le démarrage des travaux. Le SMASA, Véolia et les entreprises travaillent à la reprise de ces désordres avant la réouverture des centrales de production d'enrobés mi-mars.

Nous remercions les Vernois et les Vernoises pour leur compréhension et leur patience.



Résidence seniors : presque tous les bâtiments sont crépis, les remblais ont été effectués, les aménagements intérieurs sont en cours

ÉTAT CIVIL

Nos peines

Christian Savoca le 24 novembre

Arlette Beaucourt née Lemoine le 20 décembre

Liliane Lehmann veuve Jacquemin le 22 décembre
Bénévole bien connue de notre commune, Liliane a œuvré pendant de nombreuses années au sein de l'AFRV en accompagnant les enfants à la piscine, en animant les mercredis récréatifs. Secouriste au sein de l'antenne de Verny, elle a formé bon nombre d'enfants de l'école de Verny aux gestes de premiers secours et a assuré l'encadrement des cadets au sein de l'Antenne, sans compter les postes de secours et maraudes du SAMU Social. Au-delà de Verny, avec Les Blouses Roses, elle apportait un sourire, une distraction extérieure face à la maladie dans les centres hospitaliers. Elle était aussi active au sein du mouvement Partage et Rencontre. Entre 2008 et 2014, elle a été membre du Centre Communal d'Action Sociale de Verny.

ON EN CAUSE

SNU au Fort Wagner

Le Service national universel est un projet de société visant à favoriser le sentiment d'unité nationale autour de valeurs communes. Il vise à impliquer davantage la jeunesse française dans la vie de la Nation, faire prendre conscience des enjeux de la défense et de la sécurité nationale et développer la culture de l'engagement

Si comme Anaïs la première jeune qu'ils ont accueillie, vous êtes tenté(e) par cette expérience, les «frappadingues» du fort de Verny sont habilités à encadrer des jeunes inscrits dans la démarche du SNU. N'hésitez pas à les contacter.

Une heure pour la planète

Earth Hour, initiative lancée par le WWF en 2007, se déroulera à Verny le samedi 27 mars. Le but ? Éteindre la lumière pour interpeller et sensibiliser sur la pollution lumineuse, fléau contre lequel nombre de pays, dont la France, peinent à lutter. Chaque année, à cette occasion, plusieurs millions de personnes éteignent leurs lumières et des milliers de monuments iconiques se plongent dans le noir dans le monde. En 2020, ce sont plus de 190 pays qui se sont mobilisés pour la nature à l'occasion d'Earth Hour.

Samedi 27 mars, entre 20 h 30 et 21 h 30, chacun de nous est invité à mettre les interrupteurs sur «off». À ce titre, l'éclairage public de Verny sera éteint. Tout comme le colibri, nous faisons notre part.

Animaux errants

Nous rappelons qu'il «est interdit de jeter ou déposer des graines ou nourriture en tous lieux publics pour y attirer les animaux errants, sauvages ou redevenus tels, notamment les chats ou les pigeons ; la même interdiction est applicable aux voies privées, cours ou autres parties d'un immeuble lorsque cette pratique risque de constituer une gêne pour le voisinage ou d'attirer les rongeurs» (extrait du code rural). Les pigeons sont indiscutablement nuisibles, mais les chats sont parfois plus sympathiques : n'oubliez pas que si vous prenez la responsabilité de nourrir un chat abandonné en vue de le domestiquer, vous devez également prendre des dispositions pour qu'il soit stérilisé et identifié !

AGENDA

Marché

Les dimanches de 8h à 12h - halle communale

Sous réserve des règles sanitaires en vigueur

Samedi 13 mars à partir de 18h30 centre Faber : loto - Tennis Club de Verny

27-28-29 mars centre Faber :

bourse aux vêtements printemps été - AFRV

Samedi 10 avril de 14h à 18h Parc du Château : chasse aux œufs - APE

Dimanche 11 avril de 8h à 13h halle communale et environs : « marché en fête »

Samedi 17 avril soir centre Faber :

concert guitare chant, duo Régis Cunin/Laurence Becker - organisé par Marche Nordique à Verny

**ENSEMBLE
POUR
VERNY**



Continuons ensemble !

L'équipe majoritaire « Ensemble pour Verny » vous présente ses meilleurs vœux pour la nouvelle année, qu'elle soit source de joie et de satisfaction au sein de notre commune, qu'elle vous apporte santé et sérénité en ces temps on ne peut plus difficiles.

L'année 2020 est derrière nous, elle restera dans toutes les mémoires avec la pandémie et les confinements qui en ont résulté. Outre les problèmes de santé, les problèmes économiques nous présagent un avenir peu reluisant, le nombre de faillites et de chômeurs devraient subir une hausse inédite.

ENSEMBLE POUR VERNY

**Victorien Nicolas
François Valentin
Séverine Courtois-Sené
Jean-Marc Sautreau
Marie-France Perrin
Mohamad Jrad
Colette Rottier
Joël Xolin
Corinne Heintz
Mélanie Adèle Perrey
Isabelle Hasse
Alexis Rusinek
Stéphane Vuillaume
Marie Coletti
Johan Pade**

Au niveau de notre commune, la vie économique et la vie associative ont aussi été impactées, nous agissons pour limiter l'effet de ces confinements successifs. Malgré ces difficultés, la vie communale n'a pas été inerte.

Ce fut une année électorale et notre équipe vous remercie encore de la confiance que vous lui avez apportée. L'équipe « Ensemble pour Verny » a obtenu une large majorité avec près de 57% des suffrages exprimés. Un changement de maire a eu lieu, Victorien Nicolas a succédé à Marie-Thérèse Gansoinat Ravaine qui avait souhaité ne pas se représenter. Nous la remercions pour son œuvre considérable. La transition a été un peu compliquée dans la mesure où le nouveau maire n'a pu prendre ses fonctions qu'en fin juin. Entre temps, il a fallu réorganiser la vie communale. Un portage de course ainsi que des appels téléphoniques réguliers ont été organisés pour aider les personnes en situation de fragilité.

Durant cette période transitoire, nous avons tout mis en œuvre pour que notre marché hebdomadaire puisse se dérouler et cela n'a pas été sans peine. L'affluence exceptionnelle durant cette période montre à quel point il a rendu service aux Vernois, souvenons-nous des files d'attente pour acquérir des légumes frais ou des œufs.

Cette année, le traditionnel repas des seniors n'a pas pu se dérouler, le CCAS a décidé d'offrir en compensation un colis à toutes les personnes de plus de 66 ans qui en ont fait la demande. Celui-ci a été fortement apprécié d'autant plus qu'il était accompagné d'une carte que les enfants de l'école ont réalisée. Nous remercions le directeur de l'école et les enseignants pour ce moment de vie trans générationnelle.

L'année 2020 fut également l'année de la réfection de la rue du Château, vaste chantier qui dépasse le million d'euros C'est, financièrement, le plus grand projet d'investissement qui n'ait jamais été réalisé à Verny. Il n'est pas terminé car retardé par le premier confinement évidemment mais aussi par d'autres problèmes techniques. Nous avons réalisé un passage caméra pour vérifier la conformité de l'évacuation des eaux usées et divers dérèglements ont été repérés. Ces problèmes doivent être résolus avant la réalisation de la voirie définitive pour éviter bien entendu de la voir se recréer dans un avenir proche. Nous nous excusons auprès des riverains et les remercions pour leur patience et leur compréhension.

La maison du parc va bientôt s'ouvrir. Elle servira entre autres de nouveaux locaux pour l'Ecole de musique, locaux dignes du dynamisme de cette association. La revalorisation de la rue nationale a débuté avec la destruction de l'ancienne gendarmerie.

Une salle des maîtres et l'équipement informatique de deux classes ont été réalisés à l'école, les archives de la mairie ont été rénovées. Ces deux chantiers se sont en partie réalisés en régie par nos employés municipaux ce qui en limite considérablement le coût.

Les lotissements ont tous été placés en zone 30, des réalisations suivront pour limiter la vitesse et les problèmes de stationnement. N'oublions pas les travaux d'ordre privé, le lotissement du Pâtural face à l'ancienne gendarmerie, les cellules commerciales rue de Metz et bien sûr l'habitat sénior rue du Fort.

Après ce tour d'horizon de l'année passée, nous réitérons nos vœux de santé et de bonheur pour cette année 2021 qui espérons-le mettra fin à la crise sanitaire et limitera son impact économique.

**Bien sincèrement,
L'équipe majoritaire**



Une autre voix, Une autre voie !



L'année 2020 a été éprouvante pour nous tous. 2021 se devra d'être l'année de la solidarité. La crise sanitaire est toujours d'actualité... Néanmoins, nous espérons que les fêtes de fin d'année se sont passées pour le mieux pour vous et vos familles. Nous vous présentons nos vœux les plus sincères et tout particulièrement une bonne santé.

VIVRE VERNY

Anne-Françoise Neuschwander
Pierre Noiro
Anne-Sophie Mairet
David Billet

Cette crise a bouleversé le traditionnel repas des seniors. Nos élus au CCAS ont soutenu la démarche d'accompagner les colis par des lettres d'enfants de l'école de Verny. Lors de la distribution, les seniors nous ont réservé un accueil très chaleureux : merci à eux !

Au détour de rencontres fortuites avec des présidents d'associations, certains nous ont alertés sur leurs difficultés financières essentiellement dues à une forte baisse du nombre d'adhérents, de l'absence de manifestations et des charges qu'ils doivent continuer à assumer. Par leur engagement et leur détermination, les associations ont maintenu un lien avec leurs adhérents. Nous souhaitons que la commune examine les difficultés de chaque association et, si besoin, réévalue sa subvention communale.

Comme au niveau national, les commerçants vernois traversent une période compliquée, la difficulté est plus importante pour certains que pour d'autres. Plusieurs d'entre eux nous ont fait part de leurs inquiétudes. Nous tenons tous à les saluer pour leur adaptation, leur persévérance et leur créativité face à la crise. Nous avons constaté le développement du « drive », de la livraison à domicile, de l'aménagement des horaires... Bravo à eux et continuons à les soutenir !

Elus, nous regrettons que nos forces vives n'aient pas été consultées pour le colis des seniors à l'instar de la commune de Louvigny qui a travaillé avec le traiteur Marcotullio. C'est une occasion manquée de soutenir nos commerçants locaux qui contribuent au rayonnement de notre territoire.

La Covid a aussi eu un impact sur l'activité de nos chantiers. Concernant la rue du Château, le virus n'est pas le seul en cause. Si aujourd'hui les travaux sont à l'arrêt, c'est à cause de nombreuses fissures sur le réseau d'assainissement. Malgré nos recommandations de remplacement de l'assainissement principal, vétuste et déjà endommagé, la majorité municipale n'a pas jugé ces travaux utiles. Résultat : nous allons devoir faire du « bricolage » en rechemisant l'intérieur du tuyau collecteur : encore une occasion manquée !

Lors des derniers conseils municipaux, nous avons validé unanimement un loyer minoré pour aider à l'installation d'une entreprise nouvelle, dont l'un des gérants est vernois, dans les locaux de la cour du Château (ex CCSM) jusqu'à présent désespérément vides. Nous avons également soutenu l'annulation de deux mois de loyer en 2020 pour deux entreprises locales.

Enfin, lors du conseil municipal du 21/12/2020, la réévaluation du loyer du logement communal situé au 34 rue du Château a fait l'objet d'un débat. Le loyer pour cette maison d'une superficie de 100 m² avec jardin est de 377,85€. Cette dernière fera l'objet de rénovation. Le Maire a proposé une réévaluation qui porte le loyer à 500€ à compter du 1^{er} janvier 2021. De notre côté, nous avons demandé à ce que la réévaluation soit alignée sur le loyer du logement communal mitoyen de même surface, soit 629,26€ (quittance 09/2020). Pour justifier notre demande nous avons rappelé que d'une part le marché de la location à Verny est de 7,68 à 9,60 €/m² (source réseau immo-diffusion), et que d'autre part ce logement n'est pas un logement social (si c'était le cas, il serait soumis à un plafond de ressources du bénéficiaire).

Voyons l'avenir plus sereinement! Les collectivités territoriales soutiendront l'investissement sur nos territoires par des plans de relance. Citons Ambition Moselle du CD 57 qui répondra aux besoins des habitants, des associations et des entreprises. Ayons confiance, soyons solidaires et vive 2021!

Bien à vous,

Vos élus, Anne-Françoise, Anne-Sophie, Pierre et David.

**Vous pouvez nous contacter
par téléphone :
07 86 12 57 06
par courriel :
vivreverny2020@gmail.com**

